

■ LOKALSPORT - NEWS

## Oswald-Brüder blasen zur Aufholjagd Doppelsieg des AMC Mittlerer Neckar in Geislingen

**Geislingen (red) - Der AMC Mittlerer Neckar ist das Team der Stunde in der württembergischen Meisterschaft im ADAC-Automobilturniersport. Eine Woche nach dem Sieg in Lomersheim durch Rolf Oswald holten sich die Esslinger Piloten beim siebten Lauf einen Doppelsieg.**

In Geislingen ging Klaus Oswald als Erster vor seinem Bruder Rolf durchs Ziel. Jutta Karls fuhr auf Rang acht der Gesamtwertung und verwies Uschi Neubauer (OC Geislingen) auf deren Heimparcours mit knapp zwei Sekunden Vorsprung auf Platz zwei der Frauenwertung. Die Wendlingerin machte damit einen entscheidenden Schritt in Richtung erfolgreiche Titelverteidigung. In den Nachwuchsklassen B und C schafften Ingo Lehr und Christian Oswald jeweils mit dem dritten Platz den Sprung auf das Siegerpodest.

Topfavorit Wolfgang Groth (MSC Bittenfeld) verabschiedete sich nach einem völlig verunglückten ersten Lauf schon frühzeitig aus der Spitzengruppe und belegte am Ende Rang sieben. Damit fiel die Entscheidung um den Sieg zwischen Siegfried Groth vom Bittenfelder Team und den Brüdern Oswald vom AMC Mittlerer Neckar. Nach zwei von drei Durchgängen hatte sich Rolf Oswald mit seinem Golf GTI nach 2:29,52 Minuten in die Spitzenposition gefahren. Klaus Oswald folgte als Zweiter, hart bedrängt vom Führenden der Gesamtwertung Siegfried Groth.

Im Finallauf musste der Remstaler Simca-Pilot als Erster des Spitzentrios auf den Parcours. Nach etwa der Hälfte der Strecke machte Siegfried Groth einen Fehler im Slalom und musste alle Hoffnungen begraben. Auch Rolf Oswald unterlief ein Fehler, der Vorsprung reichte aber, um sicher als Zweiter die Ziellinie zu erreichen. Keinen Ausrutscher erlaubte sich Klaus Oswald und holte seinen zweiten Saisonserfolg.

In der Gesamtwertung um die württembergische Meisterschaft spitzt sich nach diesem Ergebnis die Lage an der Spitze weiter zu. Vor den beiden letzten Läufen in Esslingen und Schrozberg führt zwar noch Siegfried Groth mit 114 Punkten die Tabelle an, Klaus (111 Punkte) und Rolf Oswald (110) liegen jetzt aber praktisch gleichauf.

Jutta Karls lieferte sich mit Uschi Neubauer vom OC Geislingen ein spannendes Rennen. Nach zwei Umläufen hatte Neubauer die Nase vorn, im Finaldurchgang fuhr Karls dann aber eine absolute Spitzenzeit und holte sich mit 1,8 Sekunden Vorsprung den Sieg.

In der Gruppe B machten die drei Führenden der Gesamtwertung auch den Sieg in Geislingen unter sich aus. Ingo Lehr vom AMC Mittlerer Neckar fuhr zwar in allen drei Läufen Bestzeit, blieb aber kein einziges Mal fehlerlos und musste sich mit Rang drei zufrieden geben. Der Sieg ging an Jörn Puscher vom RKV Lomersheim. In der Anfängerklasse C wurde Christian Oswald Dritter.